

Afirma Cabello que tras nuevo reconocimiento a Guaidó no se puede esperar nada del gobierno de EE.UU.



Caracas, 7 ene (RHC) El reconocimiento por Estados Unidos de la juramentación paralela del golpista y narcoterrorista Juan Guaidó, prueba que Venezuela no puede esperar hoy nada de ese Gobierno, dijo el vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello,

Durante una emisión especial la víspera del programa Con El mazo dando, Cabello analizó lo sucedido el domingo en la Asamblea Nacional en desacato y aseveró que Washington buscará cualquier pretexto para no reconocer las elecciones parlamentarias de este año, informa Prensa Latina.

'Hay que extrapolar esa posición, como no reconocieron las pasadas elecciones presidenciales de 2018, tampoco van a reconocer las elecciones parlamentarias que vamos a realizar este año', puntualizó.

Advirtió que es necesario prepararse porque la Casa Blanca no va a aprobar ningún proceso que no

responda a sus intereses.

'Este es el escenario que procuran siempre, promover el caos para justificar una intervención. No faltaron las expresiones cargadas de odio de los diputados de Voluntad Popular y especialmente su deseo que llegara un dron', dijo. Recalcó que 'el imperialismo y sus lacayos opositores tienen una sola forma de actuar, bajo la ley del más fuerte sin principios ni valores'.

Al analizar la renovación de la junta directiva del Parlamento, señaló que fue una derrota para el imperialismo, porque Guaidó, que era el candidato de la Casa Blanca, no tuvo los votos necesarios para ser elegido y su propia fuerza política le dio la espalda.

Aseveró que las divisiones en el seno de la derecha son un golpe para Estados Unidos y sus aliados.

'De esas peleas entre ellos (la derecha), el perdedor es el imperialismo. Le volvimos a dar una derrota. sigan subestimando a Nicolás (Maduro) que les va a ir bien', expresó.

Llamaron a los diputados, uno por uno, para amenazarlos, pero al parecer, recalcó, pareciera que dentro de la derecha hay un sector que no cede a las presiones de sus similares internacionales y de Estados Unidos.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/211288-afirma-cabello-que-tras-nuevo-reconocimiento-a-guaido-no-se-puede-esperar-nada-del-gobierno-de-eeuu>



Radio Habana Cuba